

Wenn die Sonne des Lebens untergeht,
leuchten die Sterne der Erinnerung.

Altikon, im Juni 2015

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme, die einfühlsamen Zeichen der Verbundenheit und Wertschätzung, die wir beim letzten Geleit von unserer lieben

Rita Bächtold-Leemann

entgegennehmen durften.

Besonders bedanken wir uns bei allen Verwandten, Bekannten und Nachbarn für die Blumen, die grosszügigen Spenden, die Nachbarschaftshilfe und die vielen tröstenden Karten, den Händedruck und die liebevollen Umarmungen. Der Spitex möchten wir für ihre langjährige Unterstützung ganz herzlich danken.

Herzlichen Dank an Herrn Pfarrer Waldmeier für die trostreichen Abschiedsworte, der Organistin für die musikalische Begleitung, der Sigristin für den wunderschönen Blumenschmuck, Mike für die lieben Erinnerungsgedanken an sein Grosi und allen, die Rita die letzte Ehre erwiesen haben.

Die Trauerfamilie